6 Piéces
183 m?
Réf. V2567PA
3640000 €

Paris 16Eme
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A proximité immédiate de la place Victor Hugo, duplex situé aux deux

derniers étages d'un bel immeuble en pierre de taille. Entierement

rénové par un architecte, il est prét a vivre et comprend:Au 5éme étage:
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hall d'entrée, salon avec cheminée et bibliotheque, salle a manger,

cuisine aménagée et équipée, une suite parentale avec sa salle de

bains/douche, dressing et WC indépendant, WC invités, buanderie et
de nombreux rangements. Balcon filant.Au 6eme étage: accessible par
un superbe escalier, trois chambres, deux salles de douche et un WC

indépendant.Appartement lumineux et calme.Prestations ...

Right next to Place Victor Hugo, duplex apartment on the top two floors of a
beautiful period building. Completely renovated by an architect, it is ready to live in
and comprises:5th floor: entrance hall, living room with fireplace and library, dining
room, fitted and equipped kitchen, master bedroom suite with bathroom/shower,
dressing room and separate WC, guest WC, laundry room and plenty of storage

space. Wrap-around balcony.6th floor: three bedrooms, two shower rooms and
separate WC, accessed by a superb sfaircase.Bright and  quiet
apartment.High-quality fixtures and fittings. ...

JOHN TAYLOR PARIS
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